

Cerca de 200 neurólogos han asistido en Madrid a la VIII Reunión POST ECTRIMS, organizada por TEVA, para exponer las últimas novedades y avances en el diagnóstico y tratamiento de la Esclerosis Múltiple (EM).

Este encuentro de expertos es el más importante en España, ya que recoge todos los contenidos y adelantos presentados por el Comité Europeo para el Tratamiento e Investigación en EM (ECTRIMS). La Esclerosis Múltiple es una enfermedad que afecta en España a unas 46.000 personas y de la que cada año se diagnostican 1.800 pacientes nuevos.

De hecho, los casos diagnosticados en nuestro país se han multiplicado por 2,5 en los últimos 20 años, y este aumento afecta más a mujeres (alrededor de un 70%) que a hombres.

La enfermedad suele aparecer bastante antes al diagnóstico, por lo que los especialistas insisten en la importancia del diagnóstico temprano.

La Esclerosis Múltiple es una de las enfermedades y causas neurológicas no traumáticas más frecuentes de discapacidad en adultos jóvenes (de 20 a 40 años).

A pesar de su gravedad es todavía una enfermedad compleja e impredecible, que no afecta por igual a cada paciente. Aunque el número de pacientes con una adecuada adherencia al tratamiento ha ido en aumento, los expertos señalan que todavía hay pacientes que no lo cumplen adecuadamente.

Fuente: abc.es